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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 20/09/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno venti del mese di settembre, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1087826/A del 24/08/2018 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Sig. Mario Sapienza Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:35 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Lupo, Ruggiero, Schiera, Tuzzolino. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buccola, Buonpasso, Dentici con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede 

al Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario – Legge il documento. 

Durante la lettura del verbale alle ore 09,36 entra in aula il Cons. Lupo ed esce per 

motivi personali il Cons. Sinopoli, alle ore 09,38 entra il Vice Presidente Schiera 

Il Presidente – comunica che lunedì 24 settembre si terrà l’inaugurazione della palestra 

presso la scuola Falcone e invita tutti i Consiglieri a presentarsi in aula puntuali così da poter dare la 

possibilità a chi volesse di partecipare all’evento. 

Il Presidente – comunica che è pervenuto il parere sulla sua proposta di delibera “Sostegno 

alla manifestazione “Giornata in Festa” promossa dall’Ospedale Ingrassia – 28 settembre 

2018” – (prot. 1122899) e la pone in discussione. 

Il Segretario legge la proposta. 

         Il Cons. Di Vincenti - Considera l’iniziativa di cui sopra positiva poiché darà la possibilità ai 

cittadini di vivere un altro aspetto della vita ospedaliera, quello umano. 

Il Cons. Lupo- esprime il suo parere favorevole alla proposta di delibera in argomento, 

poiché ritiene giusto far conoscere la realtà ospedaliera ai cittadini e propone di estendere questo 

genere di iniziative anche agli altri ospedali. 

        Il Cons. Buonpasso – Si complimenta con il Presidente per la proposta, poiché ha il fine di 

cambiare la visione che i cittadini hanno del contesto ospedaliero. 

Il Vice Presidente Schiera- riguardo all’evento organizzato presso l’ospedale Ingrassia 

sottolinea la bellezza del parco che circonda il nosocomio e propone di farlo conoscere anche alla 

cittadinanza. 

Il Cons. Di Vincenti- chiarisce che lo spazio verde circostante all’ospedale non è di proprietà 

dello stesso, che quindi non può disporne la fruizione ai cittadini. 

Alle ore 09,53 il Presidente mette ai voti la proposta in argomento posta al punto 2 

dell’o.d.g. integrativo del mese di settembre, prot.  n. 1126069/Areg del 07/09/2018. 

L’esito della votazione è il seguente: 

 

Presenti  07 

Assenti  03 (Ruggiero, Sinopoli, Tuzzolino) 

Favorevoli 07 

Astenuti 00 

Contrari 00  

La Proposta è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

 

Il Presidente passa alle comunicazioni: 
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Il Presidente Moncada– comunica di aver ricevuto due note dal Settore Servizi ai Cittadini a firma 

del dirigente d.ssa M. Amato in cui si citano i chiarimenti forniti dall’Assessorato delle Autonomie 

Locali e della Finanza Pubblica, riguardo alle Commissioni speciali ed alla relativa corresponsione 

del gettone di presenza per i componenti e si chiede di sospendere le sedute delle stesse. Il 

Presidente dà lettura delle note e considerato il contenuto stabilisce il ritiro della proposta inserita al 

punto 3 dell’o.d.g. di settembre prot. 1087826/A del 24/08/2018. 

Alle ore 09,57 durante l’intervento del Presidente esce il Cons. Buccola. 

Il Cons. Di Vincenti – riferisce che in via Pagano non sono state svuotate le campane per la 

raccolta del vetro. 

Il Presidente – risponde che è stato ripristinato l’impianto di compostaggio di Bellolampo mai 

entrato in funzione e questo darà accelerazione alle attività di smaltimento rifiuti consentendo un 

risparmio economico. Bisognerà attendere del tempo prima che la RAP recuperi efficienza 

considerate anche le condizioni economiche dell’azienda di cui il Comune dovrebbe farsi carico.  

Alle ore 10:03 il Presidente su richiesta del gruppo PD sospende la seduta. 

Alle ore 10:37 il Segretario su invito del Presidente procede ad un nuovo appello, risultano 

assenti i Conss. Dentici, Ruggiero e Sinopoli. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Il Cons. Tuzzolino – interviene per comunicare che in P.zza Donaudy è stato danneggiato il 

tappetino elastico, donato dai cittadini e chiede che si progettino soluzioni a tutela dello spazio in 

argomento. 

 Alle ore 10:39 il Presidente in assenza di ulteriori comunicazioni chiude la seduta.    

 

     F.to il Segretario                                                                    F.to il Presidente 

Esperto Amministrativo (Silvio Moncada) 

 (Rosalba D’Antoni)  

                  

 

 

 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione 

 


